

Lapas Permisan Gelar Penyematan Kenaikan Pangkat Bagi 11 Pegawai

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 9, 2025 - 11:04



Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan menggelar Upacara Penyematan Tanda Kenaikan Pangkat bagi 11 pegawai di Lapangan Depan Lapas, Rabu (09/01).

NUSAKAMBANGAN – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan menggelar Upacara Penyematan Tanda Kenaikan Pangkat bagi 11 pegawai di Lapangan Depan Lapas, Rabu (09/01).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kalapas, pejabat struktural, staf sebagai bentuk penghormatan atas dedikasi dan kinerja yang telah ditunjukkan.

Dalam sambutannya, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Ahmad Hardi menegaskan pentingnya kenaikan pangkat sebagai wujud apresiasi sekaligus motivasi bagi para pegawai.

“Kenaikan pangkat bukan hanya simbol prestasi, tetapi juga amanah untuk terus meningkatkan integritas, profesionalitas dan kinerja dalam melaksanakan tugas di Lapas Permisan,” ujar Hardi.

Rangkaian upacara dimulai dengan pembacaan Surat Keputusan (SK) kenaikan pangkat oleh petugas upacara. Penyetoran pangkat dilakukan secara langsung oleh Kalapas kepada pegawai yang telah memenuhi persyaratan administratif dan kriteria penilaian kepada 11 orang pegawai.

Kalapas berpesan kepada para Pegawai yang memperoleh kenaikan pangkat untuk menjaga amanah yang diberikan dengan baik serta meningkatkan etos kerja menjadi semakin baik.

“Kepada para Pegawai yang pada hari ini memperoleh kenaikan pangkat untuk dapat menjaga amanah yang diberikan dengan baik serta meningkatkan etos kerja menjadi semakin baik. Jaga Integritas dan terus berikan kinerja yang baik untuk kemajuan Lapas Permisan,” pungkasnya.

Upacara ini menjadi momen penting bagi pegawai Lapas Permisan terus meningkatkan integritas dan profesionalisme dalam menjalankan tugas. Selain itu, kegiatan tersebut mencerminkan apresiasi institusi terhadap kinerja pegawai yang berkontribusi dalam pelayanan pemasyarakatan.

Kenaikan pangkat ini diharapkan dapat memotivasi seluruh pegawai Lapas Permisan untuk terus berprestasi dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.